

BIOGRAFÍAS DE ALTOS CARGOS DEL NUEVO GOBIERNO DE LA COMUNIDAD DE MADRID NOMBRADOS HOY

22 de mayo de 2018

Viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria

Diego Sanjuanbenito Bonal

Diego Sanjuanbenito Bonal nació en Madrid el 11 de marzo de 1978.

Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Complutense de Madrid, es también Master de Estudios Avanzados (cursos completos de Doctorado) en América Latina Contemporánea por el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset.

Entre 2004 y 2010 prestó servicio en la Consejería de Cultura, Deportes y Turismo de la Comunidad de Madrid donde fue Asesor Parlamentario y Jefe de Gabinete del titular de dicho departamento.

En 2010 comienza a desarrollar su trabajo en el Ayuntamiento de Madrid como Jefe de Gabinete de la Segunda Teniente de Alcalde y Delegada de Medio Ambiente. Entre 2012 y 2015 formó parte del Gobierno municipal, tiempo en el que ocupó responsabilidades como Concejal de Coordinación de Estudios y Relaciones Externas, Delegado de Coordinación Institucional y Delegado de Medio Ambiente y Movilidad. En esa última etapa municipal desempeñó también las funciones de Secretario de la Junta de Gobierno de la Ciudad de Madrid y Portavoz Adjunto del Grupo Municipal del Partido Popular. En el mismo periodo fue Presidente de la sociedad mixta Madrid Calle 30 y de la empresa municipal Madrid Movilidad, ocupando la Vicepresidencia de la Empresa Municipal de Transportes y representando al Ayuntamiento de Madrid en los Consejos de Administración del Consorcio Regional de Transportes y de las sociedades Mercamadrid, Canal de Isabel II y Metro de Madrid. Entre abril y junio de 2015 ocupó la Segunda Tenencia de Alcaldía del Ayuntamiento de Madrid.

Diputado en la Asamblea de Madrid por el Grupo Parlamentario Popular entre julio de 2015 y noviembre de 2016, dentro de su actividad parlamentaria ha ocupado, sucesivamente, la Vicepresidencia de la Comisión de Investigación sobre Corrupción Política en la Comunidad de Madrid, la Presidencia de la Comisión de Medio Ambiente y la Portavocía del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Sanidad.

Entre noviembre de 2016 y mayo de 2018 ha estado al frente de la Dirección General del Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid.

Viceconsejero de Sanidad

Fernando Prados Roa

Fernando Prados Roa es Licenciado en Medicina y Cirugía (1992) y Doctorado en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid. Desde 1995 es funcionario del Ayuntamiento de Madrid y ha trabajado en el Servicio de Asistencia Municipal de Urgencia y Rescate SAMUR-Protección Civil durante 22 años, donde ha ejercido como médico asistencial, jefe de sección de voluntarios, jefe de departamento de protección civil y subdirector general. En 2016 fue nombrado director médico del SUMMA 112 de la Comunidad de Madrid. Al año

siguiente llegó a la Consejería de Sanidad. En marzo fue nombrado director general de Coordinación de la Atención al Ciudadano y Humanización de la Asistencia Sanitaria, y en septiembre pasó a ocupar el cargo de viceconsejero de Humanización de la Asistencia Sanitaria.

Viceconsejera de Políticas Sociales y Familia

Miriam Rabaneda

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

Durante 15 años desempeñó puestos de responsabilidad en la gestión municipal de Pinto, localidad de la que fue alcaldesa.

Presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana de la FMM en la legislatura de 2007.

Presidenta de la Asociación Mujeres en Igualdad de Pinto, y miembro del Comité ejecutivo del Partido Popular de Madrid

Desde Julio 2015 ha sido directora general de Administración Local en la Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, puesto que deja para asumir el cargo de directora general de Planificación, Investigación y Formación de la Consejería de Sanidad, impulsando cuestiones tales como el establecimiento de los criterios de planificación sanitaria, y el análisis y seguimiento de la distribución y optimización de los recursos sanitarios en el ámbito de la Comunidad de Madrid, en aras de potenciar la equidad en el acceso de la población a los mismos; así como el establecimiento de políticas de promoción en investigación e innovación sanitaria.

Viceconsejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras

Antonio López Porto

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, ha ejercido la abogacía desde el año 1992 hasta 1997.

Posteriormente fue nombrado funcionario de carrera con habilitación de carácter nacional, perteneciente a la subescala de Secretaría Intervención y desempeñando sus funciones en diversos Ayuntamientos de Castilla-La Mancha y Galicia.

En el año 2012 fue nombrado Consejero Técnico en la Delegación de Gobierno de Madrid, y en 2015 Subdelegado de Gobierno en la Comunidad de Madrid.

En junio de 2015 entró a prestar servicios en la Administración de la Comunidad Autónoma como Técnico de Apoyo en la Consejería de Economía y Hacienda.

Con fecha 3 de julio de 2015 toma posesión como Director General de Función Pública de la Comunidad de Madrid, cargo que ha ejercido hasta la fecha. (Decreto 68/2015, de 2 de julio (BOCM nº 156, de 3 de julio).

Viceconsejero de Organización Educativa

Amador Sánchez Sánchez

Nacido en Tormellas (Ávila).

Funcionario de carrera (jubilado) del Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria. Hasta ahora era concejal de Nuevas Tecnologías, Calidad, Protección de Datos y Transparencia en el Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

Es licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad Complutense de Madrid. Ha hecho cursos de Doctorado en evaluación de Centros y Programas por la Universidad Nacional de Educación a Distancia y es maestro de Educación Primaria en la Escuela de Magisterio de Ávila.

Ha ejercido como docente 20 años, con destinos en Ávila, Elogóibar (Guipúzcoa) y Leganés. De esos 20 años, 13 ha sido Director de centro docente, primero en un centro de Educación Primaria (1974-1985) y después en un Centro de Educación de Personas Adultas (2002-2004)-. Ha ejercido como profesor de Educación Primaria, Educación Especial, y como Orientador en Educación de Personas Adultas.

Ha desempeñado puestos de responsabilidad en varias áreas de gobierno de la Comunidad de Madrid, entre otros Jefe de Servicio de Educación Infantil y Subdirector General de Gestión de Centros Públicos de Educación Infantil, Primaria y Régimen Especial en la Consejería de Educación; Subdirector General de la Agencia de la Comunidad de Madrid para la Reeducción y Reinserción del Menor Infractor en la Consejería de Justicia y Administración Pública; Director General de Centros Docentes de nuevo en Educación); y Director General de Calidad de los Servicios y Atención al Ciudadano en la Vicepresidencia Consejería de Cultura y Deporte y Portavocía del Gobierno.

Ha simultaneado estos puestos con los de Consejero Técnico del Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, y Miembro de la Junta Directiva del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados Filosofía y Letras y en Ciencias de Madrid. En la Legislatura de 2011 a 2015 Segundo Teniente Alcalde y Primer Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Boadilla del Monte.